

手樽収穫祭・花火大会



文化観光交流まつり



松島ライトアップ



▲宮城県松島離宮 紅葉ライトアップ

▲円通院 紅葉ライトアップ

▲NAKED松島・国宝 瑞巖寺

産業まつり



2024松島町 文化観光交流まつり

10月27日に文化観光交流館で文化観光交流まつりが開催されました。

舞台の部では、舞踊・和太鼓などの伝統芸能やコーラス・民謡・アカペラなどの歌、フラダンスやヒップホップなどのダンスやオカリナの演奏など23団体の舞台発表が行われ、日頃の練習の成果が発表されました。

展示・販売の部では30の個人・団体が出展し、絵画や書道、フラワーアレンジメントなどの作品展示や手芸品、食べ物の販売、ワークショップなど各ブースは大盛況でした。また、松島の認定こども園・幼稚園・保育所・小学校の子どもたちの作品が展示された「子どもアート広場」では、子どもたちの感性豊かな作品に多くの方が足を止めていました。

今年もハロウィン祭りが行われ、仮装した子どもたちによるパレードやダンス、会場を巡るスタンプラリーなど会場内が明るく楽しい雰囲気となりました。

約2,000人の来場者が、松島の芸術の秋に触れる機会となりました。

2024まつしま産業まつり

10月27日、文化観光交流館駐車場において、2024まつしま産業まつりが開催されました。会場には旬の農産物や海産物、地場産品を始め、多くの販売・PRブースが並びました。特別出店として岡山県倉敷市、山形県中山町、塩竈市の出店協力、漁協青年研究会による焼きガキの無料配布など、会場は長い行列ができていました。ステージでは、恒例の餅まきや、親子輪投げ大会を開催し会場は大賑わいとなり、昨年を上回る約4,200人の来場者が訪れ、秋の味覚を存分に味わいました。

松島手樽収穫祭・花火大会

10月12日、13日の2日間に渡り、今年で6回目となる松島手樽収穫祭が手樽海浜公園で開催されました。会場には、旬の農産物や海産物、地場産品を集めた多くの販売店が並びました。

ステージでは松島五太鼓の会による演奏、ダンスパフォーマンス・スリレイション、松島祭連竹谷舞による踊りが披露され、会場は盛り上がりを見せました。

また、12日には約10,000発の花火が手樽の夜空を彩り、多くの観客を魅了しました。

松島ライトアップ2024

10月下旬から11月下旬まで、町内各地で紅葉ライトアップが開催されました。

期間中は町内外から多くの方が来場し、夜の松島に映える鮮やかな紅葉を楽しんでいます。

秋のイベント
めじろおし!